



## Gamarra traslada la felicitación del PP por la firma del primer convenio colectivo que regula el fútbol femenino

**19, febrero, 2020.-** La vicesecretaria de Política Social del PP, Cuca Gamarra, ha transmitido la felicitación del PP a las mujeres que se dedican a jugar al fútbol de manera profesional por haber logrado “por fin” el primer convenio colectivo de las futbolistas en España.

Gamarra, que ha asistido a la firma de este convenio en el Congreso de los Diputados, les ha trasladado el apoyo y el compromiso del Partido Popular para seguir trabajando para superar todas las brechas existentes entre hombres y mujeres en el ámbito deportivo.

“Con la firma de este convenio se supera esa desigualdad generada por la existencia de un convenio colectivo solo para hombres futbolistas que excluía a las mujeres”, ha subrayado.

De igual forma, la dirigente del PP ha avanzado que el “próximo hito” será trabajar en la ley del deporte, ya que este cambio en la legislación es “clave para superar las “diferencias inadmisibles” entre hombres y mujeres que se producen en el ámbito deportivo.

Por último, ha reconocido el trabajo de todas las futbolistas que han luchado por sus derechos como trabajadoras y por los de todas las mujeres que se quieran dedicar a jugar al fútbol de forma profesional.

